

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.46
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Faschingseröffnung am 11.11.2018

(dibe)

Alle Jahre wieder ... fällt der 11.11. auf ein Wochenende. Beim FFC bedeutet das, dass die Faschingseröffnung traditionell um 11:11 Uhr und nicht erst abends um 19:11 Uhr stattfindet. Anders als in den vergangenen Jahren marschierte die Narhalla dieses Mal nicht vom Jägerhaus zum Rathaus, sondern eröffnete die 5. Jahreszeit direkt an der Villa Sandhas.

Pünktlich um 11:11 Uhr zogen Garde, Komitee und Elferrat gemeinsam in einem (sehr) kurzen Marsch von der FFC Bucht in den Innenhof des alten Feuerwehrhauses ein. Bei strahlendem Sonnenschein gaben der neue Präsident des FFC Dirk Becker, gemeinsam mit dem Sitzungspräsidenten Michael Veith vor etwa 60 Vereinsmitgliedern und Freunden des FFC einen Rückblick auf besondere Momente aus den vergangenen, faschingslosen Monaten. Neben der sagenumwobenen FFC Wellnessradeltour, bei der unser Sitzungspräsident unfreiwillig seine Brille zerstörte, kamen der Versuch unseres Elferrats Hermann Eiseler mit Anhänger zu fahren genau so zur Sprache wie der verlorene Schuh unseres Komiteemitgliedes Diana Endres nach dem Besuch des Oktoberfestes. Dass der neue Briefkasten des FFC notdürftig mit Klebeband befestigt wurde, damit er nicht so „schäbs“ hängt konnte aufgrund der Kürze der Zeit leider nicht mehr eingearbeitet werden. Genauso wie viele andere Anekdoten werden wir das natürlich für die abschließende Rede zur Faschingsbeerdigung in Erinnerung behalten.



Nach der kurzweiligen Rede, die mit viel Lachen und Szenenapplaus untermalt war, war es endlich soweit und das Wahrzeichen der Forster Fastnacht, der Sandhase, wurde auf Befehl des Präsidenten und unter den wachsamen Augen unseres Bürgermeisters Bernd Killinger aus seiner dunklen Kiste befreit und mit einem dreifach kräftigen „hoppele hopp“ freudig empfangen.



Anschließend bekräftigten die Böllerschützen mit 7 Salutschüssen die Faschingseröffnung, so dass kein Zweifel mehr besteht, dass ab sofort die Narren wieder das Szepter in Forst schwingen.

Nach der glorreichen Befreiungsaktion des Sandhasen zogen alle Anwesenden in die Villa Sandhas ein. Gemeinsam wurde zu Mittag gegessen und der ein oder andere Schwank wurde zum Besten gegeben. Erst gegen 15:00 Uhr verließen die letzten Gäste die Villa. So haben wir schon lange keine Faschingseröffnung mehr gefeiert.



Ein großer Dank gilt den Böllerschützen, sowie dem Küchenteam und dem Vergnügungsausschuss, sowie allen die zum Gelingen der Faschingseröffnung beigetragen haben.

Ich wünsche der gesamten Forster Bevölkerung eine wundervolle Faschingszeit und Grüße mit einem 3 fach kräftigen Hoppele Hopp.

Herzlichst
Dirk Becker

Achtung wichtige Termine!

Freitag, 16.11.2018; 19:30 Uhr – Kappenabend des FC Germania Forst

Samstag, 17.11.2018; Besuch Krönungsball Neudorf

Samstag, 24.11.2018; 19:11 Uhr – Ordenssoiree des FFC, Saal Waldseeblick